

# Confirman: Delgadillo gobernará Guadalajara

FERNANDA CARAPIA

GUADALAJARA. Esta ciudad ya tiene Alcaldesa. La Sala Superior del Tribunal Electoral ratificó ayer el triunfo de Verónica Delgadillo (MC) en la elección del 2 de junio.

Por unanimidad, los Magistrados rechazaron el re-

curso interpuesto por José María Martínez, ex candidato de la coalición Sigamos Haciendo Historia por Jalisco, para anular la elección y repetir el proceso en Guadalajara, argumentando irregularidades graves.

La ponencia del Magistrado Reyes Rodríguez Mondragón declaró improceden-

tes los reclamos del morenista al considerar que se trata de planteamientos de estricta legalidad y no hay temática de constitucionalidad.

Tras la sesión, el morenista publicó un video en el que aseguró que no está de acuerdo con la resolución del Tribunal, pero que la respeta.

Pese a que los diversos

organismos electorales e instancias judiciales han señalado que no hubo irregularidades que ameritaran la anulación de la elección, el ex candidato reiteró que hubo un fraude.

En tanto, Delgadillo dijo que, desde el 2 de junio los tapatíos le dieron su voto para encabezar el Gobierno y

nunca dudó de eso.

El Gobernador Enrique Alfaro también hizo una publicación en redes sociales donde felicita a Delgadillo.

“Felicidades, amiga. Te convertirás en la primera Presidenta Municipal de Guadalajara en su historia gracias a la voluntad de las y los tapatíos. Te lo mereces”.